
 

令和４年度 山形県行政支出点検・行政改革推進委員会（第２回） 

欠席委員からの御意見 
 

＜山口 良子 委員＞ 

○ 議事（１）事務事業評価（事業レベルの PDCA）について                     

 

  戦略広報推進事業費【資料２】 

  ・フォトコンテストの応募者の年齢構成はインスタを日常的に使っている若い人が多

いと推測されるが、コロナ禍にあっては、実は若い人よりもワクチンの接種が進ん

でいて比較的時間の余裕がある高齢者の方が外出しやすい状況にあるかもしれない。

年代に合わせて事業の実施方法を変えることも有効だと思われる。 

 

  県産米等輸出拡大強化事業費【資料４】 

  ・コロナ禍で試食の提供は難しくなっていると思うが、つや姫はそのおいしさだけで

なく、炊き上った時の見た目も美しい。プロモーションではそうした点もアピール

しながら輸出を促進してほしい。 

    

  教職員働き方改革推進事業費【資料６】 

  ・部活動は、内申書に影響するので必ずどこかに入らなければいけないと言われる。

ふたを開ければ内申に対する影響はほんの少しなのだが、生徒は実はやりたくない

部活動をやらざるを得なくなることに加え、教員にも負担が生じるという、部活動

を巡る現実に矛盾を感じる。 

   スポーツや部活動を通して育まれることも多いという点もあることを踏まえ、部活

動の在り方が、外部コーチなどの任用でどのようになるのか期待している。 

 

＜横尾 香矢子 委員＞ 

○ 議事（１）事務事業評価（事業レベルの PDCA）について                      

 

  戦略広報推進事業費【資料２】 

  ・総合情報誌「真 山形」は、県内外へ山形の魅力を発信できる見栄えの良い冊子だと

思う。実際に、自分も手に取って拝見したが、山形県をＰＲするのにインパクトの

大きいものであった。これは、今後も、作成して活用するべきものではないかと思

う。 

 

  県産米等輸出拡大強化事業費【資料４】 

  ・山形県で誕生した県産米「つや姫」は、全国的な知名度も上がってきているし、本

当においしいお米だと思う。ぜひ、このまま、海外市場へも積極的に展開していた

だきたい。 


